

10 Jahre Unterstützung für Samoa

Es war wieder einmal so weit. In Heide wurden 3 Paletten mit technischem Gerät für die Feuerwehr auf Samoa abgeholt, und in Zusammenarbeit mit einer Hamburger Spedition, dem Engagement Global, der diese Sendungen mit Transportzuschüssen unterstützt, der Landesvereinigung der Helfer und Freunde des Technischen



Hilfswerkes Kiel und dem Hamburg-Samoanischen Club auf den Weg nach Samoa gebracht. Nach rund 20 000 km Seereise werden die Paletten in 3 Monaten den Hafen von Apia erreichen. Samoa hat eine traditionsreiche Geschichte, besonders zu Hamburg und Schleswig-Holstein. 2009, vor dem großen Tsunami begannen die Unterstützungen und heute, 2019, wurde der 23. Transport abgeschlossen.

10 Jahre Samoa, mit vielen Besuchen von Samoanern in unserem Norden, Abenteuern und Erlebnissen auf Samoa, viel Arbeit, und vielen Freunden und Bekannten, insbesondere vielen Feuerwehren im Land, dem DRK, dem THW OV Heide, die mithalfen, das es immer wieder zu einem neuen Transport kommt. Vom Krankenwagen über Feldküchen, Verbandsmittel, Funkgeräte, Ultraschallgerät und Ausrüstungsgegenstände wurden Paletten und Container gepackt und exportiert.

10 Jahre Samoa: auf dem Bild rechts Malia Pein, gebürtige Samoanerin und links, Wolfgang Drewes, freuten sich wieder auf einen gelungenen Arbeitsabschnitt, bei einem Samoa Nachmittag.